

大志



恵那市山岡町下手向182-4 TEL 56-2614

感動は仲間と共有することで、互いに共鳴して大きくなり、悔しさは仲間と分かち合うことで感動のエネルギーとなる

校長 河合 広映

少しずつ秋らしくなってきました。猛暑日が続いた8月に比べて、朝晩はずいぶん涼しくなってきたなど季節の移ろいを感じます。8月に「なんて暑いんだ」と思い、少し気になって恵那市の過去の8月の気温を調べて見ました。40年前、1980年の8月、30℃を超えた日は4日ほど。冷夏だったのかと思い、前年の1979年を調べてみると30℃超えは20日間。まあまあ暑い日はあったんだと思いつつも、35℃を超える日は一度もなかったことにちょっと驚きました。高くても33℃です。子どもの頃、「暑い、暑い」といいながらも比較的平気でいられたのは、今よりも4～5℃も涼しかったんだということがわかりました。ちなみに2020年の今年、30℃超えは31日間。毎日です。最高気温は37.7℃。35℃以上の日は、15日間（2日に1回）です。近年では「災害級の暑さ」なんていう言葉も生まれて、時代と共に気象状況も大きく変わってきているんだと改めて感じました。



そんな中、今年度はコロナ禍と熱中症のダブルの心配もありましたが、内容も時間も大きく変更することでなんとか実施することができました。取り組み時間はそんなに多くはありませんでしたが、それでも生徒会の頑張り、軍リーダーの指揮のもと、生徒たちは、競技や演舞に汗を流しながら一生懸命に取り組みました。

9月12日（土）の週は、雨続きで、当日開催できるかどうか危ぶまれましたが、週間天気予報の中で唯一の晴れマークとなり、前日の豪雨と打って変わっての天気となりました。上記の言葉は開会式で述べた言葉です。「感動や悔しさを今日の体育祭でたくさん味わえるかどうかは、どれだけ精一杯取り組んだか、どれだけ気持ちを込めて『繋いだ』かにかかっている。」と続けました。生徒たちは、体育祭当日、様々な場面でスローガン「繋ぐ」姿をたくさん見せてくれました。大縄や綱引きで記録を繋ぐ、リレーでバトンを繋ぐなどの他にも、そろった演舞で心を繋ぐ姿もありました。先輩から後輩へ、後輩から先輩へ、そして、同じ学年の仲間へ気持ちを繋いだ声援もありました。軍全体に的確に指示を出すリーダー達、額に汗を浮かべながら走り回って道具を準備する生徒たちなど、競技以外の場面でも献身的に動く山岡中生らしい姿も見られました。

最後の種目である演舞の前には、法被を着て軍の仲間全員で円陣を組み、これからの演舞披露に向けて気持ちを一つにする両軍の姿が印象的でした。

下校時、3年生女子たちが法被を着直して、お互いを讃え合うかのように笑顔で集合写真を撮っていた姿を見て心温まり、大変微笑ましく感じました。



令和2年度 山岡中学校体育祭



新型コロナの影響で多くの制限がありました。準備から本番、後片付けまで、全校のみんなで本当によくがんばりました。

【行事予定】※変更の可能性があります。随時 HP でもお知らせしますので、そちらも御確認ください。

10月予定			11月予定		
1	木	志講演会 心のアンケート	1	日	
2	金	生徒会選挙告示	2	月	IV期スタート
3	土		3	火	文化の日
4	日		4	水	薬物乱用防止教室
5	月		5	木	シェイクアウト訓練、防災講話
6	火		6	金	命の教育（岐阜県獣医師会）
7	水	3年生習熟度テスト	7	土	
8	木	生徒会サミット	8	日	
9	金	生徒会選挙	9	月	教育長訪問
10	土		10	火	
11	日		11	水	
12	月		12	木	地域総合④
13	火	血液検査（1, 3年）	13	金	
14	水	1年生野外研修	14	土	資源回収②
15	木		15	日	
16	金		16	月	
17	土		17	火	
18	日		18	水	
19	月	2年生野外研修	19	木	
20	火		20	金	
21	水		21	土	
22	木		22	日	
23	金		23	月	勤労感謝の日
24	土		24	火	
25	日		25	水	
26	月	3年生研修旅行1日目	26	木	地域総合⑤ 子ども展～12/1恵文セ
27	火	3年生研修旅行2日目	27	金	エイズ教育
28	水	心電図	28	土	
29	木	地域総合③	29	日	
30	金	生徒集会 短縮日課	30	月	三者懇談①
31	土				

【給食費の徴収について】6～8月は無償でしたが、9月分より通常通り口座引き落としとなります。